	Nomen mit -nis
	Name:
	


	Bilde zum fett gedruckten Grundwort in der linken Spalte ein Nomen mit der Endung –nis und schreibe es in die rechte Spalte. 


	Achtung: 

( Die Nachsilbe „-nis“ wird bei Nomen immer mit „s“ geschrieben.


	Die beiden Streithähne haben sich heute friedlich verhalten.
	

	Ich hoffe, dass auch du mich verstehst.
	

	Einer der beiden Ausbrecher wurde gefangen genommen.
	

	So einen Tag hatte ich noch nie erlebt.
	

	Meine Eltern werden mir das wahrscheinlich nicht erlauben.
	

	Kannst du bezeugen, dass ich nicht am Steuer saß?
	

	Niemand kann mich daran hindern!
	

	Keiner der Verdächtigen wollte das Verbrechen gestehen.
	

	Sie dachte, sie würde ihre Geldbörse zu Hause wieder finden.
	

	Sie sorgte sich um ihren Sohn wegen des starken Schneefalls.
	

	Leider war es schon finster, als er ankam.
	

	Die Mischung der drei Bestandteile ergibt einen explosiven Stoff.
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…explosiver Stoff!
